

令和2年3月13日

東横野幼稚園
保護者 様

東横野幼稚園
園長 中津瀬 隆

新型コロナウイルスに係る今後の対応（第3報）

ご周知のように、群馬県太田市の保育園で保育士が新型コロナウイルスに感染した続報が届きました。西毛にある我が園もまったく他人事とは思えず、戦々恐々とする毎日です。

厚生労働省のHPでは、「保育園・幼稚園は通常どおり開園…。ただし、園児や職員等が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合や、その地域で感染が拡大していると自治体等が判断した場合には、臨時休園を行うこともある。」とされています。本園では、所管行政の通達にしたがって、今後も普通保育を続けていく予定です。

一方で、ただ手をこまぬいているわけにはいかず、職員で話し合い共通認識のもと、下記のように、出来る限りの防御対策を取るよう努めています。保護者の皆様におかれましても、朝の体温測定を始めとしてお子さんの体調管理を十分にいただき、この難局を乗り切っていければと願っています。今後とも、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

記

1 本園の対応について

(1) 園児の健康観察

各クラスの子どもたちの健康観察を継続して行っていきます。いつもと様子が違う時には登園を見合わせるようお願いいたします。登園して体調に変調をきたすお子さんについては、すぐに連絡を取らせていただき、家での休養をお願いすることがあります。お仕事中に職場に電話連絡を入れさせていただくなど、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、ご理解をどうぞよろしくお願いいたします。

(2) 職員の健康管理

今回の太田市の事案では、保育職員からウイルス感染が始まったとのことでしたが、私たち職員も日常生活を行っており、常にウイルス感染の不安があります。そこで、子どもたちを預かる立場であるとの自覚に基づき、できるだけ人込みを避けるなどの工夫をし、マスク着用や「手洗い・うがい」を普段以上に心掛けていきたいと考えています。安中市からの通知にもありますように、毎朝の検温を始めとして、体調不良の場合には、自主的に休養するなど、適切な対応を取ることを職員間で確認いたしました。

(3) 衛生管理

朝の園庭清掃では空気乾燥を防ぐため普段以上に散水を実施し、園内清掃においては、担当職員を決めて子どもたちの手が触れる場所を中心に、アルコール消毒等の除菌作業を普段以上にていねいに実施しています。また、保育室の換気をこまめに行い、園児の密集状態を出来るだけ避けるような保育にも努めています。

保育室や園内の環境・衛生整備についてもいくつか留意していることがあります。

①手洗い・うがいの励行 ②園児が活動する時間や食事の際、子どもたちの机をなるべく離す工夫 ③空気清浄機のフル稼働 ④午睡の場合、寝かせる位置の工夫 ⑤お着替えマットやぬいぐるみ、玩具等の消毒 ⑥洗面所の共有タオルの一時撤去とペーパータオルの用意（基本は個人ハンカチ使用です）などです。

(4) その他の取り組み

出入り業者については出来る限り玄関口で対応し、中に入っていたく場合にはマスク着用をお願いし、必ず手の消毒を依頼しています。保護者におかれましては、お子さんの送り迎えの際、同様のご配慮をお願いいたします。

2 卒園式の実施について

すでにご案内の通り、3月19日(木)10:00開式です。今年度は、地域のご来賓の方々のご列席を遠慮いただくことにしました。在園児も同様です。保護者におかれましては、席の間隔を空けてお座りいただく関係で、一家庭当たり2名程度の参加をお願いできればと思います。園児は通常通りの登園ですが、保護者の受付は9時30分からとなります。

なお、在園児については、当日も通常保育ですが、11時30分の降園となります。すでに申込みされたご家庭は預かりを実施します。

3 修了式やその後の予定について

3月23日(月)は令和元年度の修了式です。一堂に会しての修了式は行わず、園長が各クラスを回って園児たちにお話とプレゼント等をお渡しする予定です。

24日(火)から春休みです。4月1日から令和2年度が始まりますが、年間計画(3月中にHPにてお知らせします)に従って進めていく予定です。今のところ、4月4日(土)の入園式は中止等の変更はありません。

ただ、新型コロナウイルス感染に大きな変化があれば、所管教育行政の通達や指示に従って違った状況になることも考えられます。幼稚園としましても、今後の動向を注意深く見極めながら慎重に対応していく所存です。

新しい情報については、一斉メール、並びに東横野幼稚園ホームページにてお伝えすることがありますので、ご留意をお願いいたします。